

Municipio de Hijuelas firma convenio con OS-14 para realizar patrullajes mixtos con Carabineros

Esta tarde y con la presencia de Carabineros, funcionarios municipales y representantes de diferentes Juntas de Vecinos de Hijuelas, se llevó a cabo la ceremonia de firma de convenio con el OS-14 de Carabineros, documento que permitirá realizar patrullajes mixtos entre la policía y funcionarios del equipo de Seguridad Pública Municipal.

Es un hecho que una de las preocupaciones más recurrentes en los Diálogos Ciudadanos realizados por Seguridad Pública tiene que ver con la falta de patrullajes en diferentes sectores de la comuna, es por eso que el equipo municipal, junto a Carabineros, han tomado cartas en el asunto traduciendo estas necesidades en acciones concretas, las que se traducen en este nuevo convenio.

Anuncio Patrocinado

El jefe de zona de Carabineros en la Región de Valparaíso, Edgar Jofré Peña, destacó el acuerdo ya que tiene el “propósito de generar un trabajo que atienda las circunstancias que nosotros, los carabineros, por distintas razones, no podemos atender en las comunidades de los vecinos”.

Por su parte, el alcalde de la comuna, José Saavedra Ibáñez, relevó el trabajo mancomunado entre Carabineros y Municipalidad, donde la colaboración ha sido permanente durante esta administración y con este nuevo convenio se reafirma el compromiso de trabajar juntos en mejorar y potenciar la seguridad de la ciudadanía en Hijuelas.

Municipio de Hijuelas firma convenio con OS-14 para realizar patrullajes mixtos con Carabineros

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Se refuerza la flota vehicular

A través del Plan de Reposición del Parque Vehicular de Carabineros, una iniciativa impulsada por el Gobierno del presidente Gabriel Boric, hemos recibido dos nuevos vehículos para nuestra comuna. Este es un logro significativo que merece ser destacado, ya que tiene un impacto directo en nuestra seguridad y bienestar de nuestra comunidad.

“Hemos recibido la llegada de dos vehículos, uno sedán marca Toyota, y hace dos semanas atrás llegó un nuevo vehículo equipado, un Toyota Corolla Cross, que tiene la facilidad de tener mayor movilidad en los sectores más rurales de nuestra comuna”, señaló la directora de Seguridad Pública y Familia Municipal, Fernanda Cabrera Nuyao.

Este plan de reposición no solo es un acto de renovación de flota, sino también una estrategia integral que busca mejorar la operatividad y prolongar la vida útil de los vehículos de Carabineros.

Contar con un parque vehicular eficiente y en buenas condiciones es esencial para garantizar que nuestras fuerzas policiales puedan llevar a cabo su labor de manera efectiva y segura.

Municipio de Hijuelas firma convenio con OS-14 para realizar patrullajes mixtos con Carabineros

y tú, ¿qué opinas?